

*Weihnachten feiern...*

...einmal anders?



# kathsg.ch/xmas

In der Stadt St. Gallen gibt es verschiedene Möglichkeiten die Weihnachtstage gemeinschaftlich zu feiern:

- mit Punsch und Suppe im Zelt
- als ausgedehntes Festmahl in einem kirchlichen Zentrum
- schlicht bei Kaffee und Kuchen

Bei allen Angeboten sind alle Menschen unabhängig vom Alter und von der Konfession herzlich eingeladen.

Weitere Informationen unter: [kathsg.ch/xmas](http://kathsg.ch/xmas)

Die Angebote sind zusammengetragen von der mobilen Cityseelsorge St. Gallen.